

Fecha: 30-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl. : La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Sucede

Pág. : 2
 Cm2: 365,9

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

l herrería que pertenecía a su abuelo. visitar espacio permite adentrarse en tradiciones todo relacionadas al ámbito rural. Para quienes interesados en conocer o volver a visitar el de la Herrería, está ubicado en la caletera de la Ruta 5 Sur, entre las entradas de la Almancio de Velasco y la avenida España. La cita será sábado entre las 10:00 y las 13:00 horas.

SEMINARIO DE SALUD. El Centro de Estudios Clínicas AGA invita al seminario "Innovación en Cáncer de mama", que se realizará hoy viernes, a las 19:00 en el Hotel Casino Talca. En el encuentro se irán los avances en inmunoterapia y medicina de precisión, así como el fortalecimiento de las resistencia y promoción de mecanismos que favorezcan y descentralicen el acceso a la innovación médica en la Región del Maule.

SEMANA RETIRANA. La Municipalidad de Retiro informó oficialmente que la Semana Retirana 2026 se realizará a cabo entre el lunes 2 y el sábado 7 de febrero, consolidándose como una de las celebraciones más importantes del verano en el Maule Sur. El municipio informaron que los equipos organizadores ya se encuentran trabajando en la planificación del evento, afinando detalles técnicos, logísticos y artísticos, además de la selección de quienes formarán parte de la parrilla programática de esta nueva edición.

NOCHE DE LAS VIÑAS DE VICHUQUÉN. El 6 y 7 de febrero se efectuará la XIX versión de la Noche de las Viñas de Vichuquén. La cita es en la Plaza de Armas de la comuna lacustre, instancia en la que participan las principales bodegas del Valle de Curicó, sumándose gastronomía, artesanía típica y shows en vivo.

VOCES PARA LICANTÉN. El viernes 13 y el sábado 14 de febrero se realizará una nueva edición del "Una voz para Licantén". La cita es en el Estadio Municipal de dicha comuna. Para los intérpretes que quieran participar en dicha competición, las inscripciones estarán abiertas hasta el 30 de enero a las 22 horas. Bases disponibles en www.mllicanten.cl.

RAID DE VEHÍCULOS ANTIGUOS. Para el mes de febrero se está organizando una nueva edición del "Raid de Vehículos Antiguos", actividad que incluye un recorrido por varias comunas de la Región del Maule, comenzando en Curicó y finalizando en la Institución. Las inscripciones están abiertas en infointernacional@gmail.com.

VAL FOLCLÓRICO. La edición 2026 del Festival Folclórico de la Vendimia de Molina ya cuenta con fecha oficial. Así lo confirmó el alcalde Felipe Guzmán: 6, 7 y 8 de marzo. Certamen tendrá lugar en el Estadio Municipal, con atracciones para todos los gustos y un ambiente familiar. Parrilla de fiestas será dada a conocer dentro de las próximas semanas.



HABLÓ NUEVAMENTE EN TELEVISIÓN SOBRE EL CASO

Javiera Gallegos revela las mentiras de todas partes en un círculo muy acotado

• En la ocasión, dice que no entiende cómo José Cancino no recuerda que salió de la casa a pasear el perro el día de la desaparición, que no comprende cómo su señora dice que le sorprende eso, que su prima cercana la haya llamado tantas veces y no les diga lo que ocurrió, entre otros elementos.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

TALCA. Nuevamente, la hija de María Ignacia González, Javiera Gallegos, habló en televisión sobre el caso de su mamá, haciendo una bitácora de los hechos que, en lo personal, le extrañan del día en que ella desapareció hace siete meses y medio, señalando que no puede ser que las personas que estuvieron con ella esa noche, no recuerden lo que pasó y existan incoherencias en sus declaraciones. "Cuando le muestran el video, él (José Cancino) dice no recordar que andaba, o sea, reconocerse, más no acordarse que ese día él paseo al perro. Claro, podría haber sido yo, dijo, siendo que en las cámaras se ve notoriamente que es él. Saludó a un vecino, luego le preguntan a la esposa por el mismo tema y ella dice que en verdad está impresionada, porque no recuerda eso y que la pillan por sorpresa. Una podría haber tenido confusión, pero yo me acuerdo perfectamente de lo

que hice el sábado en la noche, me acuerdo perfectamente de lo que pasó el domingo cuando me enteré, entonces me cuesta creer que alguien que no es de la familia, esté más afectado que nosotros y que no recuerde lo que pasó. Y que no recuerdan desde el principio, eso es lo sospechoso, porque desde el comienzo que vienen dando declaraciones confusas y erróneas. Desde el comienzo, ellos dicen una hora que no era, que no tomaron y luego que sí y así, una seguidilla de declaraciones que no corresponden a lo que realmente sucedió esa noche y que se puede comprobar a través de los videos", indicó.

BITÁCORA

Javiera relató cada uno de los momentos verificados por cámaras. "Mi mamá sale de acá de su casa, faltando para las siete de la tarde y ahí se ve que ella va con un poncho que nosotros conocí-